

Presenta Pernod Ricard en Cuba nueva cartera de productos



La Habana, 15 junio (RHC)- La compañía francesa de bebidas Pernod Ricard presentó este martes en Cuba una nueva cartera de productos de cara al creciente desarrollo del turismo en esta isla.

Dicha exhibición ocurrió en el centro nocturno Sarao en la capital cubana, de conjunto con Havana Club International S.A. (HCI) una firma mixta compuesta desde 1993 por la propia Pernod Ricard y CubaRon.

Los organizadores de la reunión, informaron oficialmente, el afán por ofrecer una coctelería de excelencia en bares, restaurantes, hoteles y cadenas de tiendas de este archipiélago.

En ese encuentro, el presidente de la Asociación de Cantineros de Cuba (ACC), José Rafa Malém, subrayó la relevancia del suceso que permite una mayor variedad y calidad para el turismo gastronómico insular, cuando el incremento de la llegada de turistas a este país trae a personas cada vez más exigentes, conocedores de lo que consumen,.

Entre los nuevos productos para distribuir en Cuba se encuentran el Vodka Absolut (Citrón, Mandrín y Elyx), los whiskies The Glenlivet 15 y 18 Años, y el Whisky Royal Salute 21 Años.

Pernod Ricard es una empresa francesa productora de bebidas alcohólicas, licores de anís y pastis, fundada en 1975 y propietaria de un gran número de marcas famosas a nivel mundial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/96885-presenta-pernod-ricard-en-cuba-nueva-cartera-de-productos>



Radio Habana Cuba